

Polsek Caringin Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru dan Sambang Pos Kamling untuk Jaga Kondusifitas Wilayah

Sukabumi - SUKABUMI.TELISIKFAKTA.COM

Oct 17, 2025 - 09:58



Polsek Caringin Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru dan Sambang Pos Kamling untuk Jaga Kondusifitas Wilayah

Sukabumi – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukumnya, Polsek Caringin Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) berupa Patroli Biru dan Sambang Pos Kamling.

Kegiatan patroli ini dipimpin oleh anggota piket regu 3 SPKT I Polsek Caringin dan menyasar beberapa lokasi rawan gangguan kamtibmas, salah satunya Pos Kamling Kampung Sungapan RT 04/13, Desa Cikembang, Kecamatan Kadudampit, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, petugas memberikan imbauan kamtibmas kepada masyarakat agar selalu waspada terhadap potensi gangguan keamanan seperti aksi geng motor, pencurian, dan tindak kriminalitas lainnya. Selain itu, masyarakat juga diajak untuk mengaktifkan kembali ronda malam sebagai upaya preventif dalam menjaga keamanan lingkungan.

“Patroli Biru dan sambang pos kamling ini merupakan langkah preventif untuk memastikan situasi wilayah tetap aman, terutama di malam hari. Kami juga mengajak seluruh lapisan masyarakat agar berperan aktif menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya,” ujar Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., M.M.

Kapolsek menambahkan bahwa kegiatan patroli malam seperti ini dilakukan secara rutin oleh jajaran Polsek Caringin guna menekan angka kejahatan dan memberikan rasa aman bagi masyarakat. Polri hadir di tengah masyarakat tidak hanya sebagai aparat penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra dan pelindung masyarakat.

“Dengan terjalinnya sinergi antara Polri dan warga, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah Kecamatan Caringin dapat terus terjaga dengan baik dan kondusif,” imbuhnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di wilayah hukum Polsek Caringin terpantau aman, tertib, dan kondusif. Warga masyarakat pun menyambut positif kehadiran petugas patroli dan menyatakan siap untuk turut serta menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan ronda malam yang berkesinambungan.